



Votre solidarité nous aide à peser dans les débats.

Création : mardi 15 septembre 2020 09:49

La police, en tant qu'institution, a subi beaucoup de pressions ces derniers temps. L'intervention la plus banale est critiquée comme étant un acte d'une extrême violence. La police est-elle devenue tellement plus violente ou raciste ? Les histoires folles sur l'omerta sont-elles vraies et préféreriez-vous des lanceurs d'alerte anonymes ? Ou voulez-vous que notre profession obtienne enfin le respect qu'elle mérite ?

Notre association travaille chaque jour pour défendre vos intérêts, pour que la politique n'ait pas toute l'influence qu'elle voudrait. Et croyez-nous, nous faisons un sérieux contrepois.

Parce que nous sommes convaincus que notre police fait du bon travail mais que certains groupes veulent éroder le fonctionnement et les pouvoirs de notre police par une certaine influence politique.

Le SNPS, en tant qu'association professionnelle neutre et apolitique, s'y opposera. Les membres du personnel de la police doivent être protégés par leurs propres autorités. Et si l'autorité ne le fait pas, le SNPS le fera. Simplement parce que nous devons le faire. Nous ne laissons personne derrière nous dans notre lutte quotidienne contre la criminalité. Nous avons toujours cet honneur.

En tant qu'association, nous vous demandons de continuer à faire preuve de solidarité avec nous. Votre adhésion nous aidera à poursuivre ce combat acharné pour préserver nos droits. Votre solidarité nous aide à peser dans les débats.

Le SNPS dispose d'un vaste réseau de représentants locaux.

Parlez-leur. Ils traduisent ce qui se passe sur le lieu de travail.

Si vous avez un commentaire critique sur le travail syndical, vous pouvez toujours nous écrire personnellement.

Nous prenons vos préoccupations à cœur.

Il nous semble préférable que nous prenions notre avenir en main ensemble. Contrairement à ce que certains voudraient nous faire croire, nous ne vivons pas dans une tour d'ivoire. Nous sommes actifs sur le terrain tous les jours. Chaque employé de notre association à son niveau. Mais tous avec la conviction que nous devons faire de notre mieux pour tous nos membres.

Nos phrases clés demeurent :

Pas de violences contre la police, donnez-nous les moyens et laissez-nous faire notre travail.

Parlez à vos collègues pour qu'ils viennent renforcer notre association.

Après tout, ensemble, nous sommes beaucoup et beaucoup plus forts.